



20240909

校長の戯言 ♪ No.11 ♪ SEISHUKAN あ・ら・かると

鹿児島県立川薩清修館高等学校長 幸多優



■入来夏祭りに3年ぶりに出演した吹奏楽部

毎年8月の末日に開催される、入来夏祭りが31日に盛大に開催された。本校吹奏楽部は3年振りの出演を果たした。生徒たちが考えた演奏曲と演出で多くの聴衆者に楽しんでもらった。最後の大花火も夏の終わりを華やかに飾ってくれた。



■公開授業（地歴公民科，商業科）

二学期が始まった三日目の9/4（水）に県教育委員会の訪問に併せて、二つの公開授業が行われた。商業科は「原価計算」を実施。折り紙を使って分かりやすく製造活動を体験した。地歴公民科は「地理総合」を実施。タブレットを活用した「地理情報システムの活用と防災」について学習した。多くの参観者に見守られ、生徒たちは生き生きと学習に取り組んだ。授業の後の授業研究では沢山の貴重なご意見をいただいた。



■就職・進学試験に向けた「受験激励会」

9/9（月）は3年生の就職・進学に向けた「受験激励会」が開催された。3年生を代表して光瀬寿哉くんが決意のことばを述べ、2年生を代表して村田梓樹くんが激励のことばを述べ、生徒会役員がエールを送った。3年生の夢実現に向けた一歩を全教職員と1・2年生で応援していきたい。

